

MENSCHEN UND NACHRICHTEN



Theo-Betz-Schule wurde als MINT-freundliche Schule ausgezeichnet

NEUMARKT. 82 Schulen aus Bayern wurden heute als „MINT-freundliche Schule“ ausgezeichnet. Davon erhielten 28 Schulen, darunter auch die Theo-Betz-Grundschule, das erste Mal die Ehrung und weitere 54 Schulen wurden nach dreijähriger erfolgreicher MINT-Profilbildung erneut mit dem Signet „Mint-freundliche Schule“ für ihre MINT-Schwerpunktsetzung (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik) geehrt.

FOTO: FABIANVOGL.COM